



MARIE LEOPOLDSBERGER

**Fahndung Österreich  
(ServusTV)****Filmisch hochwertig,  
erschreckende Realität**

*Home Invasion, Raubüberfall, Cold Case, Doppelmord: Nach fast 20 Jahren Pause (bis ins Jahr 2002 lief „Aktenzeichen XY ... ungelöst“ im ORF) steigt ServusTV seit diesem Donnerstag in die Verbrechensaufklärung im Fernsehen ein. Dabei liefert „Fahndung Österreich“ nicht nur hilfreichen Informationsgewinn für die Ermittler, sondern auch einen durchaus spannenden Einblick in die polizeiliche Arbeit und Tipps von Experten der Kriminalprävention. Etwa wie man sich selbst schützen kann und Übergriffen vorbeugt. Filmisch hochwertig aufbereitet, fühlt man sich in den nachgestellten Beiträgen teilweise fast selbst wie im Krimi – betrachtet an der Realität, schockierend –, was aber hoffentlich zu noch mehr Aufmerksamkeit und Bereitschaft zur Mithilfe führt. Und so bildet diese Sendung im besten Fall einen direkten Draht von Bevölkerung zur Polizei.*

**Schockierend, weil  
echte Fälle: „Fahndung  
Österreich“.**